

## 地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会

発行日：令和元年7月1日

新年度社会福祉協議会大徳支会の総会において  
善行者の一般4名と児童・生徒6名表彰

4月24日(水)大徳公民館で社会福祉協議会大徳支会総会が行われました。はじめに、善行者表彰が行われ、一般の部で、登下校時の見守り活動及び保護司や地域活動に長年貢献した4名、児童・生徒の部で、他の児童・生徒の模範であることで6名の小・中学生が表彰されました。続いて平成30年度事業報告及び収支決算報告の承認、新年度事業計画案及び予算案が満場一致で可決されました。(野田)



長年の善行で表彰



模範生徒で表彰された小・中学生

連区長、役員、各委員の再任が承認される  
新年度の大徳連区町長会総会が開催

4月8日(月)午後7時より、大徳公民館にて大徳連区町長会総会が開催されました。平成31年度(令和元年)の事業計画、運営費関連及び報償費関連収支予算書が、慎重な審議の上、賛成多数で承認・可決され、新年度の活動がスタートしました。(吉田)



再任を承認された松木連区長

大徳連区  
防犯委員会 僵入盗! 県内ワーストワン返上めざす

かぎかけ+防犯4原則を実行して盗難を防ぐ!!

鍵 + 時間をかける 音警報ならず 光玄関灯つける 目声かけ

5月16日(木)13時30分から、大徳公民館で大徳連区防犯委員会が開催されました。一宮市市民協働課の渡辺主監が防犯委員の役割と防犯対策について説明を、一宮警察署生活安全課の中武主任は一宮署管内における侵入盗の多発や特殊詐欺の現状報告に対して、その対策や地域防犯活動の重要性を強調されました。

(野田)



防犯対策を訴える渡辺主監

## 公民館事業部の活動計画が決定

令和元年度大徳連区公民館の総会

5月25日(土)午後7時より、大徳公民館にて、令和元年度大徳連区公民館の総会が行われました。新公民館長の水谷龍雄氏が就任の挨拶をし、来賓挨拶、公民館役員紹介の後、一宮市生涯学習課の近藤公民館事が、公民館事業全般について説明されました。総会には役員・委員の80名が参加し、新年度事業計画や予算が審議され、満場一致で承認、可決されました。

「みんなで築こう大徳のわ」のスローガンのもと、令和元年の活動が始まりました。(野田)

「初めまして」と  
就任の挨拶をする  
水谷龍雄公民館長



真剣に審議する公民館役員・委員



## ゴミ減量と分け方・出し方に注意!

大徳連区廃棄物減量推進委員会の開催

5月16日(木)大徳連区防犯委員会の終了後、15時30分より廃棄物減量推進委員会が行われました。一宮市清掃対策課星野課長から、ごみの減量と資源ごみリサイクルの協力要請があり、同課森下さんより、ごみと資源の分け方・出し方の説明がありました。特に、ごみ集積場所のカラス対策は早急の課題として、各町内の取り組みの要請がありました。(野田)



カラス対策を説明する清掃対策課森下さん



## 老人クラブ連合会の旅行でうきうき!

～“薬師の湯”湯河原温泉と小田原城址を訪ねて～

連休明けの五月雨に緑が一段と映えた、皐月晴れの5月9日・10日、大徳連区老人クラブ連合会の総勢67名で湯河原温泉旅行に行きました。富士山世界遺産センターを見学後、文豪たちが愛した薬師の湯、湯河原温泉に一泊。箱根連山を眺めながら露天風呂を満喫しました。翌日は難攻不落



小田原城をバックに記念撮影

の小田原城址を散策。帰りには蒲鉾・干物の買い物ツアーを楽しみ、手提げ袋いっぱいにして帰ってきました。(村瀬)

## 一宮市消防団操法大会に向けて猛特訓

～ 大徳消防団へ大徳連区町会長会役員が激励～



それ！緊急出動



放水準備よし！

消防団大徳分団による夜間操法訓練が、大徳小学校運動場で、2か月以上にわたって行われました。今年は一宮市九品寺公園で行われる消防団操法大会に出場するため、いつも増して猛特訓をしました。大徳連区町会長会役員が5月14日に、夫々の字会が、別の日にその訓練を見学し、消防分団の皆さんを激励しました。

操法訓練は、6月16日(日)の大会まで続きました。(野田)

## 7月・8月のお知らせ

北今・東五城・西五城・富田

- ・虫追い神事・提灯祭り(北今地区)  
7月20日(土)19時～ 北今保育園から
- ・夏祭り&盆踊り(東五城地区)  
8月3日(土)18時～ 東五城神明社
- ・輪ぐり&夏祭り(西五城地区)  
8月4日(日)15時～ 西五城神明社
- ・櫻の木盆踊り大会(富田地区)  
8月10日(土)17時30分～櫻の木作業所
- ・大徳連区教養講座①(高齢者生きがい)  
8月22日(木)13時30分～公民館
- ・大徳連区教養講座②(高齢者生きがい)  
8月29日(木)13時30分～公民館

## 広い運動場で思いっきり遊ぶ !!

一楽しく遊んだ大徳地区子ども会のゲーム大会

5月12日(日)、大徳小学校運動場で子ども会のゲーム大会が行われました。当日は晴れ間がのぞく天気で気温も高く、小学生や幼児など377人が広い運動場で思いっきりゲームを楽しみました。マジックボールピンゴ、PKシート、フラフープ、竹馬など7か所のゲーム場で歓声を上げながら、パーフェクト賞を狙って、みんな夢中で遊びました。(野田)



的をよく見て エイッ！



フラフープってむずかしいね



お母さん！ちゃんと持って！

## 『一步先サロン西五城』でひと時を ふれあい いきいきサロン活動 西五城公民館



西五城の住民が気軽に集える「一步先サロン西五城」を西五城公民館で開催しています。最近、挨拶をする機会や立ち話など、近所同士がコミュニケーションすることが減ってきており、交流する場が少なくなっています。そこで、西五城では、住民が定期的に、気軽に公民館に集まることで、顔なじみの輪を広げ、潤いのあるひと時を過ごせる場として、「一步先サロン」を開いています。毎月第1土曜日午前9時から12時まで、地域の仲間づくり、出会いの場づくり、健康づくりなどの幅広い活動をしていますので、ぜひ、ご来場ください。誰でも参加できます。(西五城字会・民生委員)



カーリングで遊ぶ子供たち



コーヒーを飲みながらのよもやま話

中島さんの美しい音色♪  
オカリナには高音のもの  
や低音のものがあるよ♪



シルバーズのオカリナ演奏に聴き入る参加者